
公共安全功労者として県知事
表彰
永坂幸子さん（若宮町）

ＮＰＢ12球団ジュニアトーナ
メント２０１５出場
佐脇桜太さん（鷲塚小）

日本フットサル施設連盟選手
権Ｕ－12全国大会出場
齋藤翔さん（大浜小）

全日本テコンドー選手権大会
３位
安田尚美さん（金山町）

全日本小学生女子ソフトボー
ル大会出場
都築実利さん（新川小）

経済産業省「はばたく中小企
業・小規模事業者300社」選定
㈱古久根様

全日本クラブ男子ソフトボー
ル選手権大会出場
濱田斉剛さん（トヨタ自動車
㈱碧南衣浦工場）

全日本学生空手道選手権大会
出場
東端友哉さん（雨池町）

全日本少年フットサル大会出
場
櫻井陽基さん（新川小）

ＭＬＢカップ２０１６出場
旭凌久さん（棚尾小）
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全日本ジュニア体操競技選手
権大会、全国ブロック選抜Ｕ
ー12体操競技選手権大会出場
伊藤菜海さん（鷲塚小）

東海中学校総合体育大会陸上
競技大会、ジュニアオリンピ
ック陸上競技大会出場
遠藤耕介さん（新川中）
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明けましておめでとうございます。
市民の皆様には、平成29年の清々しい新春をお健
やかにお迎えのことと、お慶び申し上げます。
昨今の急速な少子高齢化に対応し、人口減少に歯
止めをかけるとともに、地域で住みよい環境を確保
し、将来にわたって活力ある社会を維持するために、
昨年、碧南市人口ビジョンおよび碧南市まち・ひ
と・しごと創生総合戦略を策定しました。本市が進
化し続けるための「種まき」として、更なる産業基
盤の充実や定住促進に向けた住環境整備、健康増進
や福祉施策などの諸事業に全力を尽くして取り組ん
でまいります。
また、碧南市では引き続き、市民の皆様の安心・
安全を最優先に考えてまいります。現在、名古屋大
学との共同研究による地震や津波、風水害に対する
各種防災計画を策定中であり、今年度中の完成を目
指しています。計画策定後にはハザードマップを全
戸配布いたしますので、災害時に備えてご家庭で活
用してください。
加えて、今年の８月５日㈯に２号地多目的グラウ
ンドで県の操法大会を開催します。非常時に備えて
日ごろより訓練を重ねている消防団の皆さんが県内
から集結し、訓練の成果を競い合います。
結びに、新しい年が市民の皆様にとって輝かしい
飛躍の年になりますよう心よりご祈念申し上げ、新
年のごあいさつといたします。

明けましておめでとうございます。
市民の皆様には、希望に満ちた平成29年の新春を

晴れやかにお迎えのことと、心よりお慶び申し上げ
ます。また、日ごろより議会運営につきまして、深
いご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。
昨年は、東日本大震災から５年が経過した年でし
た。私たち市議会議員１人ひとりが防災減災対策、
安心・安全なまちづくりは重要課題と認識しており、
また、産業基盤の充実や定住促進などに向けた様々
な取り組みに関しましても市議会として一層、取り
組んでいく所存であります。
まちづくりは時代の潮流とともに斬新な発想を必
要としています。旧来のまちづくりでは未来を切り
拓いていくことはできません。私たち市議会議員も
昨年、改選があり、新たな市議会構成となりました
が、それぞれが新たな感覚と崇高なビジョンを持っ
てまちづくりの一翼を担っていくことが求められて
います。
今年も昨年に引き続き、市民１人ひとりが誇り高
く、「碧南市に住んで良かった」と実感できるまち
づくりにこれからも全力を傾注してまいります。
市民の皆様におかれましても、今後の市政、議会
運営に、これまで以上の関心を持っていただきます
ようお願いを申し上げます。年のはじめにあたり、
皆様にとって飛躍の年となることをご祈念申し上げ、
新年のごあいさつとさせていただきます。

碧南市長

禰冝田　政信
碧南市議会議長

杉浦　哲也

年のごあいす。
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